

Brigada Forestal Refuerzan mensajes preventivos para Puerto Williams

Con el propósito de reforzar mensajes preventivos e informativos en diversas aristas para esta temporada estival, personal de la Delegación Presidencial Provincial de la Antártica Chilena y de la brigada forestal “Lenga-12”, concurrió a los lugares que ofrecen alojamientos turísticos en Puerto Williams.

Esta comitiva estuvo liderada por la delegada de dicha zona, Constanza Calisto Gallardo, quien recalcó que “el fin es que fortalezcamos la comunicación entre el sector público y privado, siendo estos últimos unos agentes comunitarios vitales en la entrega de información, para el resguardo de la seguridad de nuestros habitantes y de quienes visitan Isla Navarino”.

Acompañada de la folletería respectiva, la máxima autoridad provincial dio a conocer el canal para recibir información delictual 100% anónima de la Subsecretaría de Prevención del Delito, el Fono Denuncia Seguro 4242; lineamientos y canales

de denuncia para el correcto uso del subsidio de transporte marítimo para zonas aisladas de la Provincia Antártica Chilena; información relevante sobre marea roja, canales de denuncia y orientación frente a violencia de género, entre otros tópicos.

En tanto, la brigada forestal más austral del mundo, encabezada por el encargado del Departamento de Protección Contra Incendios Forestales de Conaf Área Cabo de Hornos, César Lobos, hizo entrega de información relevante en torno a los incendios forestales, como la prevención y las acciones a realizar en caso detectar este tipo de siniestros que son generados en un 99,7 por ciento por acción humana.

Asimismo, las y los funcionarios públicos que fueron parte de esta instancia, también tuvieron la posibilidad de escuchar las propuestas y necesidades de los emprendedores turísticos a cargo de hostales o refugios.



CEDIDA